



Propiedades residenciales / Casas y villas / Costa del Sol / San Pedro de Alcántara

Villa en San Pedro de Alcántara

San Pedro de Alcántara, Costa del Sol

2695000 €

REF

SUPERFICIE
403 m²

BAÑOS
4

DORMITORIOS
5

 VER EN EL SITIO WEB

Villa en San Pedro de Alcántara

Villa en la primera línea de golf en New Andalucía, ubicada en un tranquilo impasse en un complejo cerrado. Recientemente renovado: Reparación de fachadas, nuevos baños, cocina nueva y nuevos pisos con calefacción por agua en todos los pisos con paneles solares con calefacción en el techo. Además, los oradores que operan con la aplicación Sonos del Centro de Control se instalaron en toda la casa. En la casa aire acondicionado central con control individual en cada habitación. Todas las habitaciones tienen persianas internas en todas las ventanas. En todo el territorio hay alarma con los sensores, así como en el jardín. Desde la entrada, le dan la bienvenida por una escalera bellamente decorada que conduce a la planta baja con acceso directo a la piscina. Además, en la planta superior hay una gran área de cocina brillante de Forlady (Elcorte Ingles), instalada en 2013. Todos los artículos han cerrado fácilmente artículos. Electrolux aparatos eléctricos con máquina de espresso incorporado, 2 hornos, microondas, nevera de vino, congelador grande y un refrigerador grande. La sala de estar de la cocina también tiene 4 altavoces incorporados en el techo. En la planta superior también hay un dormitorio principal con baño y un aseo para invitados. En el dormitorio principal hay características como los altavoces incorporados y una televisión incorporada, que se eleva a los pies del marco de la cama. El dormitorio principal también tiene un gabinete y amplios armarios empotrados. La sala de estar y la cocina tienen acceso directo a la hermosa zona abierta con una magnífica vista del campo de golf Los Naranjos con montañas en el fondo. También puede admirar el mar, disfrutando de vino blanco refrigerado en la cocina abierta Gaggena / Balay. Desde la sala de estar, descendes en una amplia escalera en la parte inferior de la casa. Las 4 habitaciones en la planta baja hay armarios empotrados, columnas, iluminación con iluminación silenciosa, así como aire acondicionado. En la planta baja hay 3 baños. Desde habitaciones en el primer piso hay acceso directo a la piscina. En la planta inferior también hay un armario de vino, torre de control de sonos y despensa con ventilación ajustable. El despachador contiene 2 tanques de agua caliente grandes, suavizantes, depósito de sal, tanque de tampón y mucho más. Desde la planta baja, encontrará acceso directo a la piscina climatizada con agua de mar y ducha al aire libre. Una manguera de jardín pasa a lo largo de todas las plantas y arbustos a lo largo del temporizador. Junto a la piscina hay un área abierta de área de recreación con 6 altavoces bajo SIP de madera. Por la noche, los jardines lucen las palmeras ligeras. Todas las habitaciones con vistas a la piscina tienen toldos eléctricos. El garaje se encuentra en el primer piso de la casa con un lugar para dos autos grandes. Además, hay un lugar para dos autos en un dosel y aún más en la carretera de acceso.

[VISITAR EL SITIO WEB](#)











ESTATE
BARCELONA

Ronda Sant Pere 21, 1/3, Plaza Urquinaona, Barcelona, 08010
+34 932 205 680

Avinguda Vila de Blanes 135, local 4, Lloret del Mar, 17310
+34 872 585 017

office@estate-barcelona.com



VISITAR EL SITIO WEB

